Gabon-France/Echanges commerciaux/1er semestre 2019

Les exportations en baisse de 7,5%

Maxime-Serge **MIHINDOU**

Libreville/Gabon

D'après les statistiques de la direction générale du Trésor de France, les exportations du Gabon vers la France ont atteint 84 millions d'euros

(plus de 55 milliards de FCFA) au premier semestre 2019, contre 90 millions d'euros (60 milliards de francs) sur la même période en 2018. Soit une baisse de 7,5 %. Toutefois, les achats français, notamment d'hydrocarbures et de manganèse qui représentent 56 % des exportations, ont fortement augmenté (+68,3 %, à 47,2 millions d'euros, soit 31 milliards de francs). Dans le même temps, les importations françaises de bois (placages - déroulés), autre poste majeur d'achat,

ont augmenté de près

Pour un meilleur accès aux zones urbaines

Travaux routiers/Quartier Ondogo-désert



Un engin en pleins travaux de réfection de la route au quartier Ondogo-Désert.

H.N.M Libreville/Gabon

DANS le but de réhabiliter les voies impraticables du quartier Ondogo-désert, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, les habitants de ladite zone vont voir leur accès aux centres de soins, aux écoles, et au marché s'améliorer dans les prochaines semaines.

C'est en tout cas le souhait émis par les habitants de ce quartier de banlieue géographiquement éloigné de la ville. Pour ce faire, Bernard Nkoum, un habitant de ce quartier, a lancé, depuis samedi dernier, un vaste chantier de désenclavement rural sur fonds propres. À l'aide de camions et autres engins routiers, le bienfaiteur espère donner un brin de sourire aux riverains, qui ne sont jusqu'à ce jour, pas approvisionnés en eau potable.

"C'est un geste de cœur que vient de poser Monsieur Nkoum. Nous vivons dans des conditions difficiles, l'accès à la route principale n'est pas aisée. Il faut avoir au moins deux chaussures par jour, et c'est compliqué pour nous. Nous souhaiterons que ce geste soit soutenu par le gouvernement, afin de nous permettre à nous aussi d'avoir de meilleures conditions de vie", a confié un riverain.



Les habitants du quartier Ondogo-Désert pourraient dire adieu

à ces routes impraticables.



Les achats d'hydrocarbures par la France ont fortement augmenté.

de 20 %, à 32,5 millions arrêt des exportations d'euros (21,3 milliards), malgré les difficultés logistiques de début d'année (blocage du port,

de bois pendant trois mois, suite au scandale du Kévazingo). Le pétrole, le manganèse

et le bois représentent toujours plus de 95 % des importations de la France en provenance du Gabon.





COMMUNIQUE

En application des dispositions du décret n°1500/PR/MHUEDD du 29 décembre 2011, portant création et organisation de l'Agence Nationale de l'Urbanisme, des Travaux Topographiques et du Cadastre (ANUTTC), et du décret n°704/PR/MPTTPTHTAT du 17 juillet 2013, modifiant et supprimant certaines dispositions du décret 257/PR/MECIT du 19 juin 2012, règlementant les cessions et locations des terres domaniales, la signature des décisions de cession en toute propriété est de la compétence exclusive du Directeur Général de l'ANUTTC.

Or, il appert que certaines décisions ont été signées par l'ancien Directeur Général Adjoint 1 de l'ANUTTC, en l'absence de toute délégation expresse de la part du Directeur Général, ainsi que l'exigent les lois et règlements en vigueur.

Conformément aux dispositions sus indiquées, ces décisions de cession i toute propriété sont nulles et d

Toutefois, j'invite les personnes détentrices des décisions incriminées à bien vouloir se présenter à la Direction Juridique et du Contentieux de l'ANUTTC, pour un réexamen de leurs dossiers et une éventuelle régularisation de leurs situations.

> Fait à Libreville, le 16 septembre 2019 Le Directeur Général

